

令和2年度 釜利谷地区センター利用者会議

日時 令和2年12月16日(金) 午後3時15分～4時

場所 釜利谷地区センター 中小会議室

出席者 利用者 5団体

文化祭実行委員長

金沢区民協働支援協会 金子事務局長

地区センター 館長山口、副館長櫻井

1 開会

文化祭実行委員長

今年1年は皆さんの生活が全く違ったものとなってしまいました。
いつもの1/3もできていない状況でした、来年は来年で希望を持ちましょう。

金沢区民協働支援協会 事務局長挨拶

新型コロナウイルス感染症対策のため1年近く、この状態となっています。見通しはたっていない状態です。何とか早く以前のように自由に使えるよう頑張りたいと思いますのでご理解をいただきたい。

2 昨年及び今年の利用状況(館長)

- ・最近の傾向をみると利用者の数が減っている傾向にあります。
- ・今年は、6月の再開以降減少しつつ利用者が増えている状況です。
- ・カラオケは現在でも利用ができない状況。部屋の定員は、現在通常の半分程度となっています。
- ・利用者アンケート結果 R1年度のアンケート結果、要望点はトイレのにおいで指摘があり、業者とも相談し、強力な洗浄剤で清掃を行っています。
- ・今年度の文化祭について、参加団体に聞いていますが、成果物がないので、発表するものがないというところもあります。開催は、厳しいと思います。この場で、ご意見を伺いたい。
- ・特に、ご意見がありませんので、中止の方向で了解いただきたい。
- ・工事関係
 - ・2月からエレベーター工事が始まります。2月7～9日は、停電や大きな音が出るため、臨時休館となります。
 - ・館内照明のLED化を2月中にすることとなりました。

- ・トイレの排水桝がつまり、改修のため工事の打ち合わせをしています。

3 質 疑

意 見

- ・バドミントン時に照明がまぶしいので、LED化の工事で照明の強弱はできるように
- ・また、調整は個別にできるか、全体一括なのか。
- ・部屋が使えれば、ありがたい。
- ・ピアノのカバーが破けているので何とかしてもらいたい。
- ・照明が変わるので、どのくらい電気使用量が減るのか？
- ・LED化は費用が掛かるので交換は中々できない、交換の手間がなくなるのでその分はよくなるのでしょうか。

回 答

- ・体育室の照明は調整ができます。確認できていないので確認します。
(後日確認した結果；入口・中・奥でそれぞれ調整ができます。)
- ・ピアノのカバーは、検討いたします。
- ・LED化により半分から1/3くらいの照明分の電気が減ると思います。